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□ 会　長　　原尾　　勝
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□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
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会長挨拶　

担当：会長エレクト・次期幹事

第 1535 回 例会　4/16( 水 )

クラブアッセンブリ―（５）
地区協議会報告    

　皆さん、こんにちは。
　今年も四分の１が過ぎ、アッと言う間に４月
になりました。先週は、雨の中、観桜例会に沢
山の方にご参加を戴き有りがとう御座いました。
雨模様という事で大変申し訳なく思っておりま
すが楽しい思い出が出来ました。やっと桜も満
開になり春らしくなりました。只、昨日からは、
消費税が８％となり、１７年ぶりに引き上げら
れました。３％のアップで約５兆円の税増収の
見込みですがその内、２．９兆円を基礎年金の
国庫負担に、１．３兆円を赤字国債で賄ってい
た社会保障費の補填に、０．５兆円を子育て支
援充実等にあてるとの事です。　　　　　　　　　
３月は、最後の駆け込み需要で消費がかなりア
ップしたとの事ですが私が関係している不動産
業界では、これから家を買われたほうが多いに
プラスになります。この４月から年末の住宅ロ
ーン残高×１％を１０年間、所得税から差し引
かれます。従来は、１０年間で最大２００万円
だったのが最大で４００万円までの税金が戻る
様になります。
例えば、年収１０００万円の場合、消費増税で
１１５万円のプラス（８％の場合）、ローン減
税で １９５万円のマイナス、差額として８０
万円のプラスになると言う試算も御座います。
要は、家を建てるなら、これから計画して建て
た方が高収入の方は、お得ですよ！！という事
をお伝えして私の挨拶と致します。
有りがとう御座いました。

    

出席報告

会員数：33名

出席数：24/33名

欠席者：9名（出席免除 4名　84.85%）

    出席率：72.73%

http://gifukita-rc.com/

    

担当：社会奉仕委員会

第 1534 回 例会　4/9( 水 )

献血例会          

担当：会報・広報委員会

第 1533 回 例会　4/2( 水 )

慶祝行事
クラブフォーラム（１１）
１００万＄            

    

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
該当者なし

２．ご婦人誕生日のお祝い     
４月　３日　　水野　香    

３．結婚記念日のお祝い     
４月　３日　　長野　鉄司    
４月　３日　　谷田　育子    
４月　６日　　辻　　　博    
４月１０日　　西垣　康紀    
４月１１日　　永瀬　　章    
４月１３日　　岡田　　忍    
４月１８日　　森本　時夫    
４月２３日　　国井　省二    
４月２５日　　林　　隆行    
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ニコニコBOX（敬称略）

前田　吉彦：本日のクラブフォーラムの担当で
　　　　　　す。          
河村　訓陸：観桜例会お疲れさまでした。          
長野　鉄司：結婚記念日を祝っていただき有難
　　　　　　うございます。          
     

     

委員会・同好会報告（敬称略）

会長エレクト　岡田　一二三          
　来年度の各委員長は事業計画を５月の第一例
会までに提出してください。　          
                
社会奉仕委員会　西垣　康紀　委員長          
　４月２７日（日）７時から８時の間、平成２
６年度第１回の長良川をうつくしくしよう運動
が開催されますので協力をお願いします。また、
来週の４月９日は献血例会となっており、新岐
阜の献血ルームで行います。
当クラブのブルゾンを持参してください。          

Ｒ情報委員会　永瀬　章　委員長          
　４月１８日（金）の午後６時３０分から本年
度第４回のＩ．Ｇ．Ｍを開催しますので、該当
者は必ず参加してください。

国際奉仕委員会　森本　時夫　委員長          
　早川会員が尽力されているアースバンク活動
に当クラブでも協力することとしており、賛同
される会員は４月１６日の例会までに５，００
０円の寄付をお願いします。          
          
          
          
          
   
       
          
          

幹事報告（敬称略）

幹事　安藤　武司
　４月１６日の例会の食事を１００万＄と予定
していましたが、本日の例会の食事と変更しま
したのでご理解願います。　　
　当ロータリークラブの入会金が３万円に改定
されましたので、細則の変更用紙を後日配布し
ますので差し替えしてください。　           
　米山記念館の春季例会が４月２６日の開催さ
れます。参加希望の会員は幹事まで申し出てく
ださい。登録費用は無料です。          
          
          

　

例会行事　続き

・ロータリーのＦａｃｅｂｏｏｋ（フェイスブ
ック）利用の状況について
　岐阜北ロータリーでも、すでに利用している
会員の方々があります。実際に見た事が無い方
もお見えになるかもしれませんので、プロジェ
クターとビデオで説明をします。
すでにある程度浸透はしています。しかし、個
人利用では、様々な個人情報を公にすることに
リスクがあります。そうした問題もある為、利
用者数が減少してる、もしくは、情報を開示す
るコミュニティの和が小さくなっています。
個人的に利用することは個人判断になりますが、
商業利用や、広告等のツールとしては、今でも
多くの企業が多用しているのが現状です。
・ロータリークラブのＦａｃｅｂｏｏｋの利用
実例
　Ｆａｃｅｂｏｏｋはアジアの中では台湾での
ユーザーが多いのが知られています。台湾のロ
ータリークラブの実例の紹介をします。
（プロジェクターにて）
　岐阜西ロータリークラブ、宝塚ロータリーク
ラブ、米山奨学生、地区ロータリークラブ、等
の紹介をします（プロジェクターにて）。中で
も横浜緑ロータリークラブでは、週報を載せて
公開しています。これらの様に、いくつものロ
ータリーがＦａｃｅｂｏｏｋを利用して広報活
動を行っていることをご報告するとともに、他
都市に行かれた時のメイキャップ等に利用する
ことをお勧めします。

        
         
         

　

　 会報・広報　４月担当　西垣　康紀

次回例会のご案内

第１５３５回　例会 ４月１６日（水）
クラブアッセンブリ―（５）
地区協議会報告      

担当者：会長エレクト・次期幹事

例会行事（敬称略）

クラブフォーラム（１１）
　　　　　　　会報・広報委員長　前田　吉彦


